

# ASPIRASI WARGA

## Dukung Ketahanan Pangan, Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan Laksanakan Pendampingan Pertanian

Aang Nopriyadi - [SERANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://SERANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 12, 2024 - 23:38



Kota Serang – Dalam rangka mendukung program pemerintah di bidang ketahanan pangan, Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan Kodim 0602/Serang, yang terdiri dari Sertu Dadan, Serda Gaspar, dan Kopda Mohsoni, melaksanakan pendampingan dan membantu petani dengan melakukan penanaman jagung, singkong, dan kacang tanah di lahan seluas dua hektar, bertempat di Kelurahan

Sayar Kecamatan Taktakan Kota Serang, Provinsi Banten, Kamis (12/12/2024).



Komandan Koramil (Danramil) 0602-04/Taktakan, Kapten Inf Farid Hajiri, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari tugas pokok Babinsa, dalam membantu petani dan mendukung program ketahanan pangan nasional.

"Melalui pendampingan ini, kami berharap dapat memberikan motivasi dan semangat, kepada para petani agar terus meningkatkan produktivitas hasil pertanian mereka. Babinsa tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam membantu masyarakat, khususnya di sektor pertanian," ujar Kapten Farid Hajiri.

Lebih lanjut, Kapten Inf Farid menjelaskan bahwa sinergi antara Babinsa dan petani, diharapkan dapat menjadi contoh baik dalam mendukung pembangunan daerah, khususnya di bidang pertanian.

Sertu Dadan menambahkan bahwa upaya ini, dilakukan untuk memastikan para petani mendapatkan pendampingan teknis dan moral, dalam pengelolaan lahan pertanian.

"Kami sebagai Babinsa, mendukung sepenuhnya upaya petani di wilayah binaan kami. Ketahanan pangan adalah tanggung jawab bersama, dan kami siap membantu kapan pun dibutuhkan," ungkapnya.

Program ini menunjukkan peran aktif TNI, khususnya Babinsa, dalam mendukung kesejahteraan petani melalui berbagai kegiatan, yang mendukung peningkatan ekonomi dan ketahanan pangan di wilayah," jelasnya.

Sementara itu, Tarmidi salah satu petani yang mendapat pendampingan, menyampaikan apresiasinya kepada Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan.

"Kami merasa sangat terbantu, dengan kehadiran Babinsa. Mereka tidak hanya memberikan bantuan tenaga, tetapi juga motivasi untuk terus meningkatkan hasil pertanian kami," ujarnya.